

# 1学期 バイキング給食



4月12日（金）バイキング給食をしました。たくさんのメニューの中から選びいただきました。どれもおいしそうで、全部食べたいと思いました。いつもおいしい給食を作ってくれている調理員さんに感謝の気持ちを伝えることができました。

# 修学旅行



5月19日～20日、広島・岡山に修学旅行へ行きました。広島では平和について学び、岡山では思い切り遊びました。友だちと過ごした2日間は忘れられない思い出になりました。

# プール掃除



毎年プールをきれいにするのは6年生のお仕事です。今年も、東奈良小学校のみんなが気持ちよくプールに入れるように、6年生で掃除をしました。始めは一年の汚れがたまっていたプールもきれいになりました。

# 2学期 着衣水泳



9月2日（金）着衣水泳をしました。服を着たまま、靴下や靴も履いたままのプールは、いつもよりも動きにくく、初めての感覚でした。ペットボトルを使って浮かんでみる練習をしたり、緊急時に備えた体験ができました。

## 校内音楽会



11月18日（金）校内音楽会がありました。6年生にとっては小学校生活最後の音楽会でした。  
合唱 「銀河鉄道999」  
齊唱 「切手のないおくりもの」  
合奏 1組 「オペラ座の怪人」  
2組 「ウィーアー」

悔いのないように一生懸命心を込めて歌い、奏でました。

## お弁当作り



11月の終わりと12月のはじめにお弁当作りをしました。不慣れな手つきで包丁を持つ児童がいたかと思えば、自信を持って皮を向き、フライパンを使う姿が見られたり、とても楽しんで取り組んでいたと思います。お弁当作りの大変さ、楽しさ等を学びました。自分たちで作ったお弁当は「おいしい」「何個でも食べれそう」といった感想が多く満足できたようでした。それに、いつも家でごはんを用意してくれる保護者の方々に感謝の気持ちが芽生えた時間でした。

# 3学期 東奈良フェスティバル

1月13日（金）に東奈良フェスティバルがありました。6年生にとって最後のフェスティバル。12月からクラスで話し合いや出し物の準備を行い、それぞれ工夫を凝らした出し物で、お客様たちを喜ばせていました。



## お別れ遠足

2月24日（金）に、京都市水族館と京都鉄道博物館にお別れ遠足に行きました。水族館では、色々な魚の展示や迫力あるイルカショーに大はしゃぎ。鉄道博物館では、鉄道の歴史や模型などの展示を見て、見識を深めていました。



## 卒業式

3月17日（金）に卒業式がありました。6年間の集大成。1年生から今まで学んできたこと、家族への感謝、地域やお世話になった先生方への感謝など、様々なことを思いながら卒業生62名が、次のステージへと旅立っていきました。

